

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/12930
17 noviembre 1978
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCES

CARTA DE FECHA 17 DE NOVIEMBRE DE 1978 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE DE KAMPUCHEA DEMOCRATICA

En relación con el documento S/12919 de 8 de noviembre de 1978, la delegación de Kampuchea Democrática tiene el honor de enviarle un ejemplar de la declaración del Departamento de prensa e información del Ministerio de Relaciones Exteriores de Kampuchea Democrática, de fecha 7 de noviembre de 1978, en la que se condena la utilización de bombas de gases tóxicos por las fuerzas agresoras vietnamitas en el territorio de Kampuchea Democrática.

La delegación de Kampuchea Democrática le ruega que tenga a bien distribuir los textos de la presente carta y de esa Declaración como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) TIM HOK
Embajador Extraordinario
y Plenipotenciario

Anexo

Declaración del Departamento de prensa e información del
Ministerio de Relaciones Exteriores de Kampuchea Democrática,
fecha en Phnom Penh el 7 de noviembre de 1978

Viet Nam ha sufrido derrotas cada vez más graves en el frente de Kampuchea y se debate de forma cada vez más demencial para proseguir su agresión contra Kampuchea.

Habiendo sido deshecha su infantería, los agresores vietnamitas han recurrido a la aviación. Sin embargo, el ejército revolucionario de Kampuchea ha derribado uno tras otro los aviones vietnamitas, que por otra parte no han resultado eficaces. Acorralados en un callejón sin salida, los agresores vietnamitas se enfurecen cada vez más e intensifican su crueldad. El 28 y el 29 de octubre y el 1.º y el 2 de noviembre de 1978 utilizaron cañones de 105 milímetros para lanzar bombas de gases tóxicos sobre el territorio de Kampuchea, en Au Yadao, provincia de Ratanakiri.

El pueblo de Kampuchea y el Gobierno de Kampuchea Democrática denuncian y condenan vehementemente este nuevo crimen del Viet Nam. El empleo de bombas de gases tóxicos por el Viet Nam es una nueva prueba que demuestra claramente la grave situación de derrota y el callejón sin salida en que se encuentran actualmente el Viet Nam y sus dueños, los expansionistas internacionales soviéticos, en sus actos de agresión, expansión, anexión de territorio y eliminación de la nación de Kampuchea. Los pueblos del mundo ven cada vez con mayor claridad el rostro bárbaro y fascista, semejante al de Hitler, de los vietnamitas y sus dueños. El pueblo de Kampuchea y el Gobierno de Kampuchea Democrática hacen un llamamiento a la opinión de Asia sudoriental, de Asia y de todo el mundo para contrarrestar esos actos bárbaros del Viet Nam y de la gran potencia expansionista soviética. El conflicto entre Kampuchea y Viet Nam no es un conflicto fronterizo ordinario sino un acto de agresión, de anexión de territorio y de exterminación de la nación de Kampuchea. Una vez que hayan logrado apoderarse de Kampuchea, Viet Nam y la gran potencia expansionista soviética la utilizarán como trampolín para continuar su agresión en Asia sudoriental.

El pueblo de Kampuchea y el ejército revolucionario de Kampuchea, bajo la dirección justa y clarividente del Partido Comunista de Kampuchea, siguen luchando resueltamente para defender a Kampuchea Democrática y a la nación de Kampuchea y asegurar su perennidad, contribuyendo así a la justa causa de la defensa de la independencia nacional y de la paz en Asia sudoriental, en Asia y en el mundo. Los agresores vietnamitas han sufrido sucesivamente graves derrotas. Con toda certeza sufrirán derrotas todavía más graves.
